

Bünting-Förderpreis wird wieder vergeben



In diesem Jahr wird zum 5. Mal der Johann Bünting-Förderpreis für ehrenamtliches Engagement vergeben. Bis zum 29. Februar können Vorschläge eingereicht werden. Der Förderpreis wird jährlich im Früh-

sommer an zwei Preisträger vergeben und ist mit je 5000 Euro dotiert. Zusätzlich gibt es einen Sonderpreis von 5000 Euro für ein Schulprojekt, um dessen Weiterführung zu gewährleisten. Weitere Informationen

und ein Bewerbungsbogen sind unter »www.johann-buenting-stiftung.de« zu finden. Fragen beantwortet Doris de Wall unter Tel. 0491-808562. Im Bild die Preisträger 2011.

Foto: Bünting